



REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 93/4781
09 MAR 93

شهادت بزرگ بانوی نمونه اسلام، حضرت فاطمه زهرا

اطلاعیه

امور خارجه کشورمان به دبیرکل سازمان کنفرانس اسلامی
ایران بار **INFORMATIVO**
کنفرانس اسلامی
مسلمانان بیدفاع بوجهین شد
□ دکتر ولایتی: انتظار و توقع امت اسلام از سر مسلمانان
در جهت دخالت موثر و دفاع از حقوق تضييع شده مانان
بوسنی هرزگوین بیش از هر سازمان بین المللی دیگر است.

تک شماره
با ۸ صف

شنبه ۱۸ آبان ۱۳۷۱ - ۱۳ جمادی ۱۱

در آرامش

جمهوری اسلامی

در صفحات دیگر می خوانیم:

وزیرنامه

پیامبر رحمت محمد

نوشته دکتر محمودناظرزاده کرمانی

در صفحه ۲

در صفحات دیگر می خوانیم:

نظرها و اندیشه ها

حضرت امام خمینی (ره) یکی از بزرگترین احیاء گران تفکر دینی در جهان است

ص ۷

مژده

مناطق طبیعی حفاظت شده بدون محافظ مانده است!

ص ۵

اقتصادی

همزمان با **سفر سخاخانه کیهان العربی**
جهان برای امداد رسانی به مسلمانان
مظلوم بوسنی بسیج شدند

در گفتگوی «اطلاعات»
برنامه کامل بازگشت
کمک به پناهندگان
ت بازگشت آرامش به افغانستان

فرانسه: * بلگراد
روز گذشته نبردهای شدید
میان نیروهای صرب از یک سو و
نیروهای کروات و مسلمانان از
سوی دیگر در بوسنی هرزگوین
به ویژه در «موستار»، واقع در
کشته و ۱۲ نفر
شهر در
مدف
گرفته
است
به



RAFSANJANI EXPLICA LA POLITICA DE IRAN A LOS LIDERES DE COMUNIDAD EUROPEA

LONDRES, 21 de Febrero, 1993, (IRNA) - En un mensaje amplio al Primer Ministro británico, John Major, el Presidente Akbar Hashemi Rafsanjani de Irán ha criticado las ambivalencias de Occidente en una gama de asuntos internacionales y regionales y aclaró la postura de su gobierno con respecto a diversas materias.

Junto con explicar la sinceridad de Irán con respecto a sus relaciones exteriores, repudió enérgicamente la indiferencia por parte de la comunidad internacional en relación a la situación difícil que atraviesan los bosnios y a la actitud hipócrita para con el régimen sionista.

La mayor parte de los asuntos que plantéo el presidente dice relación con las diversas declaraciones efectuadas por la Comunidad Europea durante la última reunión cumbre que ésta sostuvo en Diciembre, en la cual se abordó la intención de entablar diálogo con Irán pero en forma de crítica.

Se da por entendido que la respuesta de Rafsanjani, que cuenta de siete páginas, habría sido entregada a los 12 líderes de la Comunidad Europea. En Londres fue el Encargado de Negocios de Irán, Gholamreza Ansari, quien la entregó durante una reunión al Ministro de Relaciones Exteriores, Douglas Hogg, el jueves.

Un ejemplo del servicio que ha brindado Irán a la comunidad internacional, dijo, fue el aceptar millones de refugiados durante los últimos 14 años, ya sea de Afganistán, de Irak o curdos sin hogar.

La política de Irán se opone al empleo de cualquier tipo de fuerza en las relaciones internacionales, denuncia categóricamente el terrorismo en todas sus formas, no interviene en los asuntos internos y respeta tanto el derecho internacional como las normas internas que rigen a los países, enfatizó Rafsanjani.

A pesar de toda la falsa propaganda en contra de la República Islámica, su presupuesto de defensa fue el más bajo de la región y con respecto a los "derechos de Rushdie" sostuvo que era una "violación al derecho internacional"

MEXICO E IRAN EMITEN DECLARACION CONJUNTA

TEHERAN, 22 de Febrero, 1993, (IRNA) - Irán y los Estados Unidos Mexicanos suscribieron hoy una declaración conjunta para la promoción y consolidación de cooperación bilateral en las áreas económica, política y cultural. La declaración fue suscrita en Ciudad de México el sábado por el Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Ali Akbar Velayati, y por su contraparte mexicana, Fernando Solana Morales. Según la declaración, ambos países se cooperarán en campos tales como el comercio, la tecnología, el petróleo y los petroquímicos. Además efectuarán intercambios de estudiantes universitarios y otras experiencias en diversas áreas.

También entre los puntos que se acordaron figura la colaboración en el ámbito del transporte entre Teherán y Ciudad de México.

Irán y México celebrarán comisiones conjuntas anuales en cualquiera de las dos capitales, de las cuales la primera se llevará a cabo en Teherán en un futuro cercano, señalaba la declaración.

También habrá un intercambio de delegaciones políticas que viajarán a cualquiera de los dos países para seguir de cerca los asuntos regionales e internacionales.

Al término de su visita de dos días, Velayati se dirigió desde Ciudad de México a Cuba, el sábado en la noche.

VELAYATI EN CUBA

TEHERAN, 22 de Febrero, 1993, (IRNA) - El Ministro de Relaciones Exteriores de Irán, Ali Akbar Velayati, llegó el sábado en la noche a La Habana, Cuba, proveniente de Ciudad de México en el último tramo de su gira por tres países latinoamericanos. Su contraparte, el cubano Ricardo Alarcón Decsado, lo acogió en el aeropuerto de La Habana, según se informó acá ayer,

A su arribo, Velayati y Decsado sostuvieron la primera ronda de conversaciones y analizaron la cooperación entre Teherán y La Habana en los sectores del comercio, las industrias, la agricultura, la medicina y la adquisición de petróleo y de azúcar.

El ministro cubano informó a Velayati sobre la situación político-económica de su país y se mostró complacido por la cooperación y la amistad brindada por el gobierno de Teherán al de La Habana en el escenario internacional.

Velayati subrayó la necesidad de mejorar los lazos bilaterales y le dio buena acogida a la extensión de las relaciones amistosas entre Teherán y La Habana.

Anteriormente a su estadía en México, Velayati había visitado Brasil.

PARAGUAY E IRAN ESTABLECEN VINCULOS DIPLOMATICOS

NACIONES UNIDAS, NUEVA YORK, 21 de Febrero, 1993, (IRNA) - Irán y la República de Paraguay han decidido entablar relaciones diplomáticas a nivel de embajadas a partir del 19 de Febrero de 1993, señalaba un comunicado conjunto emitido acá el viernes.

Por parte de Irán, el comunicado fue firmado por su Representante Permanente ante las Naciones Unidas, Kamal Kharrazi, y por su contraparte paraguaya, Hugo Sanguier Caballero.

Ambos países están dispuestos a fortalecer las relaciones mutuas de amistad y de cooperación en base al respeto de los principios del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas, señalaba el comunicado.

Las partes designarán lo antes posible a sus embajadores acreditados.

IRAN Y RUMANIA ANALIZAN RELACIONES COMERCIALES

TEHERAN, 23 de Febrero, 1993, (IRNA) - El Ministro de las Industrias de Rumania, Dumitru Popescu, analizó las relaciones comerciales bilaterales con el Ministro de Comercio iraní, Abdulhussein Vahaji, acá el domingo.

Vahaji hizo hincapié en la activación de los sectores privados de ambos países y analizó la necesidad de mercados entre Irán y Rumania.

Popescu, que se encuentra acá para asistir a la Novena Sesión de la Comisión Económica Conjunta Rumano-iraní, señaló que el conocimiento de los mercados de ambos países tendrá un impacto significativo en el comercio bilateral.

Señaló que había buenas bases para la cooperación comercial mutua.

BUENA ACOGIDA A PABELLON IRANI EN LA FERIA DE ABU DHABI

ABU DHABI, 20 de Febrero, 1993, (IRNA) - Las autoridades extranjeras y los medios de comunicación brindaron una buena acogida al pabellón iraní en la Feria Militar Internacional de Abu Dhabi.

Los reporteros filmaron películas e hicieron reportajes acerca del destacado progreso que han experimentado las industrias militares en Irán.

Durante los dos últimos días el pabellón fue visitado por las delegaciones militares de diversos países entre los cuales figuraban los ministros de defensa de Pakistán y de Yemen, los jefes del estado mayor subrogantes de China y de Siria, las delegaciones de los Emiratos Arabes Unidos, Alemania, Egipto, Omán, Turquía, Rumania, Arabia Saudita, los Países Bajos, España, Polonia y Australia.

En el pabellón iraní se exhibieron diversas armas ligeras, lanzamorteros, municiones anti-tanques, granadas de mano y de fusil, pertrechos anti-naves aéreas, industrias navales, químicas y de comunicaciones, misiles balísticos tierra-tierra y aire-tierra, misiles anti-tanques, misiles "Nazeaat" con alcance de 43 km., missiles "Oqab" con 34 km. de alcance, cohetes "Zafar" y "Nour" y también misiles anti-tanques "Ra'd".

A la feria, que comenzó el domingo pasado, asisten más de 350 compañías de 34 países.

08 FEB 1993